

Le président cubain assiste à l'inauguration de Fihav 2023

Image not found or type unknown

La Havane, 6 nov (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez a participé à la journée d'ouverture de la 39ème Foire Internationale de La Havane, qui a réuni plus de 60 nations avec la présence de plus de 800 entreprises.

L'acte d'accueil des exposants a été mené par le vice-premier ministre Ricardo Cabrisas Ruiz, qui a souligné la participation à cette édition des principaux partenaires que sont le Venezuela, la Russie, la Chine, le Mexique et l'Espagne, pionnière dans ces événements et comme chaque année celle qui compte le plus grand nombre d'entreprises.

Cabrisas a remercié toutes les nations présentes et a reconnu la priorité donnée à l'intégration économique dans la région.

Le ministre du commerce extérieur et de l'investissement étranger a également remercié le courage des hommes d'affaires des entreprises étatsuniennes qui ont réitéré leur soutien au commerce avec Cuba.

Le président Díaz-Canel a fait le tour de la foire et, parmi les pavillons, il a visité ceux de l'Espagne, de la Russie, du Venezuela et des Cubains vivant à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338655-le-president-cubain-assiste-a-linauguration-de-fihav-2023>



Radio Habana Cuba